

## お客様の声の公開 【善通寺市総合会館】

※ISO10002の公開規程に則り公開致します。

月	申し出内容	施設からの回答
7月	インスタグラムを見て気になって参加しました。 このような気を張らずに参加できるイベントがあって良かったです。 最初緊張していたので、うまく話しお繋いでいもらつたのも安心できました。 また機会が合えばまたぜひ参加したいと思います。と帰り際に言ってくださいました。	イベントのご参加、ありがとうございます。また、インスタグラムをチェックしていただき、嬉しく思っております。また、皆様に楽しんでいただけるイベントを企画してまいります。どうぞご参加をよろしくお願ひいたします。
8月	カルチャー・ツボ＆体操教室を、7月期から曜日変更をして開講した。 結果、3名→6名と増員できた。 これを受け、講師より変更して良かったとお褒めの言葉を頂けた。	今まで第1土曜日に開講してきましたが、アンケートの「曜日が変われば受講したい」の声を受け、講師と相談の上、第3木曜日に変更いたしました。 参加される方が増え、講師とともに喜んでおります。
9月	(ZEN寄席LIVE2025 アンケートより) ・出演者が間近に見えてMCもおもしろかった ・中四国からいいメンバーがあつまり、やがて聖地になるような兆しがある。この中からM1の決勝に残れる人が生まれてほしい。 ・アマチュア寄席でアットホームなのが良かったです等、お褒めの言葉をいただいた。	今年のZEN寄席LIVEは、善通寺市民会館講堂を借り、座席数をうんと増やして開催いたしました。出演者内ではM-1やR-1の1回戦通過が7組もいらっしゃり、どれも見ごたえ聞きごたえのある舞台でした。中四国のお笑いの聖地となるべく、また来年も開催いたします。乞うご期待ください！